

L'HORTA

# Moncada entregará en 15 días los pisos para mayores

Son 40 apartamentos con un alquiler de 150 euros

15.02.09 - REDACCIÓN | MONCADA

Tras varios meses de demora, el Ayuntamiento de Moncada ha anunciado que el próximo 4 de marzo entregarán las viviendas del edificio Elaia a sus adjudicatarios. Se trata de 40 apartamentos de unos 40 metros cuadrados con un precio de alquiler estimado en 150 euros mensuales, pensados para personas mayores.

El Instituto Valenciano de la Vivienda es el propietario de este edificio, creado expresamente para aquellas personas mayores de 65 años con escasos recursos económicos que todavía pueden valerse por sí solos. Finalmente, parece que se han solucionado los problemas con el suministro eléctrico de la finca que impedían que los mayores ocuparan las casas.

El Ayuntamiento ha decidido, además, organizar una jornada de puertas abiertas para que los afortunados puedan conocer de primera mano el edificio Elaia antes de entrar a vivir en ella.

La finca cuenta además en la planta baja con una zona común de la que podrán disfrutar los adjudicatarios y otra estancia, que se encuentra en estado pendiente de cesión por parte de la Conselleria al Ayuntamiento de Moncada, para crear así un centro de día destinado a personas mayores.

"Con la futura creación de este centro daremos un paso más en política social ofreciendo, desde la Concejalía de Bienestar Social, una ayuda más para nuestros mayores" concluye el alcalde, el popular Juan José Medina.